

Sonnenschein und Blasmusik im Altenzentrum Porz-Urbach

Traditionelles Platzkonzert

St. Hubertus Schützenbruderschaft Porz-Urbach

mit

Spielmannszug Bonn-Oberkassel und Musikfreunde Köln-Nippes



Wetter gut, Alles gut

Einen doch herrlichen Sommer-Nachmittag konnten alle Bewohner und Gäste im Altenzentrum beim traditionellen Platzkonzert der St. Hubertus Schützenbruderschaft Porz-Urbach von 1926 e.V. erleben.

1. Brudermeister Harald Zambock und 2. Brudermeister Jürgen Barthel überbrachten die besten Wünsche an die Senioren





Bürgerkönig/-in: Ingo Punzet und Frau Schütz,

Prinzessin: Denise Noé

Königspaar: Martina & Jürgen Bartl

Der Wunsch der Schützen nach viel Spaß und schönem Wetter ging in Erfüllung. Das Altenzentrum wünscht weiterhin viel Erfolg und gutes Gelingen des Schützenfestes







